

石森電通システム株式会社

〒912-0015 福井県大野市中挾 1-518
 設立：1997年(平成9年)2月
 代表者：代表取締役 石森 満佳
 資本金：300万円
 従業員数：16名
 就業時間：8時～17時
 連絡先：0779-66-0774(担当:石森)
 U R L : <http://ids-fukui.jp/>
<http://www.yukiguni-fukui.com>

Search!!



こんなことをしている会社です

○電気通信工事

インターネット、携帯電話などの通信インフラ網を整備しています。

○省エネ融雪工事

融雪専用の省エネ電力を用いた屋根及び駐車場の融雪工事を行っています。

○薪ストーブの販売～施工～メンテナンスを行う会社

ヨーロッパ、北米の薪ストーブを中心に施工を行っています。
 薪も自社で製造、販売しています。



電気通信工事



社員旅行(宮古島)



社員旅行(鈴鹿サーキット)

我が社の
ウリ!

お客様に「満足」していただくのではなく
「感動」してもらおう!

屋根融雪や駐車場の融雪、また薪ストーブを導入していただく事により『雪国に生まれたことを幸せに思い、冬を楽しみ、笑顔の絶えない家庭を作る』そんなお手伝いが出来たら最高に幸せと考えています。

仕事をしてみよう!!

駐車場融雪



屋根融雪



★融雪専用の電力を使うので使用料も格安

★お客様の笑顔が見れる仕事は、とてもやりがいがあります

どんな仕事があるの?

電気通信工事

高所作業車を使用して光ケーブルなどを配線する仕事



省エネ融雪工事

電熱ヒーター線を屋根や駐車場、玄関に配線する仕事



薪ストーブ工事

薪ストーブの設置やメンテナンスをする仕事

インタビュー

働く人



社長からのメッセージ

数年前に雪国科学事業部を立ち上げました。

そこでは屋根や駐車場の融雪や薪ストーブの販売施工を行っています。
 温暖化によって雪の量は減りましたが、まだまだ雪で苦勞させられることは多いです。
 過酷な冬を快適に過ごすために、雪下ろしや雪かき作業からの解放、またノーメンテナンスでランニングコストの安い高性能な融雪システムをご提案しています。
 また、「薪ストーブの炎に癒される喜び」を、是非とも皆様に知っていただきたいと思い薪ストーブの販売にも力を入れております。
 「冬が待ち遠しくなる」。そんな生活を実現するため、日々頑張ってお仕事しています。



株式会社SP電機

〒912-0015 福井県大野市中挾 1-907
 設立：1976年(昭和51年)5月
 代表者：代表取締役 前田 明子
 資本金：2,000万円
 従業員数：15名
 就業時間：8時～17時
 連絡先：0779-65-4750(担当者:前田)
 U R L : http://www.sp-d.jp/

Search!!



こんなことをしている会社です

○電気設備の設計・施工

住宅や店舗、工場などの照明や機械の電気設備の設計及び施工
 トンネルや外灯などの照明工事

○太陽光発電設備の設計・施工

太陽追尾式架台「おっかけSUN」は当社オリジナルシステム

○携帯電話や地上デジタル放送などの無線設備の建設・メンテナンス

県内で1つしかない雪上車で中継基地局のメンテナンスを行う
 鉄塔組立や鉄塔基礎工事など、土木工事の設計・施工

○住宅や公共施設のネットワークやWifi環境の構築



施工図作成



緊急出動用雪上車



おっかけ SUN



我が社の
ウリ!

日々の成長を忘れず、お客さまに最新で最高の製品を迅速かつ丁寧に提供する。

SP電機のSはSpeed、Speedyの頭文字で速さを意味し、Pは丁寧や丁寧 (Polite) を意味しています。「迅速」かつ「丁寧」な仕事を通じて、お客さまからのご要望にお応えします。当社オリジナルシステム「おっかけSUN」は、集光効率100%、日照でも効率よく発電します。

仕事を見てみよう!!

鉄塔ができるまで



基礎工事



モノレールで資材搬入



鉄塔組立作業
台棒とウインチで組立



完成

どんな仕事があるの?

総務部

工事の契約や支払い関係をしています。
 社員教育の管理などもします。

電気工事課

住宅や工場、病院などの電気工事を行っています。トンネル照明などの工事もします。高い所も登れるのでたまに放送通信工事課の応援にも行きます。



インタビュー

働く人

辻 隼平さん
 [入社：11年目] (左)
 趣味：車の内装カスタム

前田 陸さん
 [入社：2年目] (右)
 趣味：オンラインゲーム



{ 今のような仕事をしていますか? }

辻 今は公共工事も担当しています。道路の照明や、積雪センサーの設置、舗装関係もしています。同じ業種の職場ではできないようなことをやらせてもらっているので楽しいですし、世の中のためになっていると実感できます。

{ これからの目標は? }

前 資格をたくさん取りたいです。第一種電気工事士や他の難しい資格にもチャレンジしていきたいです。

{ 学生時代持っていたイメージと違っていたことはありますか? }

前 学生である期間が終わって、もう勉強することはないと思っていたけど、資格のための勉強をしているので思っていたより勉強しています。あと、数字とふれあう機会が結構多いです。

{ 仕事で大変なことはありますか? }

前 当たり前ですけど、現場仕事なので夏は暑い、冬は寒いです。

辻 県外での仕事は移動時間が長く、仕事前に疲れてしまうこともあります。また、一週間以上泊りがけということもあるので大変です。でも、色んなところに行けてやりがいを感じる点でもあります。

{ これからのSP電機について }

わたしたち株式会社 SP 電機は、一般住宅の電気工事、工場や公共施設の電気工事、電気通信工事、最近では太陽光発電・水力発電工事の各分野に携わっています。世の中の役に立てる仕事に感謝し、社員はやりがいを持って充実しなければなりません。全社員が仕事に積極的に意欲的です。新しいことへの挑戦をしています。ベテラン社員が若手社員をサポートして、とてもアットホームな会社です。親睦会を行い信頼関係を築いています。社員みんなが笑顔の会社を目指しています。

株式会社 遠藤鉄工所

〒912-0015 福井県大野市中挾2丁目917
 設立：1975年(昭和50年)7月
 代表者：代表取締役 遠藤 雅彦
 資本金：2,000万円
 従業員数：20名
 就業時間：8時～17時30分
 連絡先：0779-66-3714(担当者:遠藤)
 URL：http://www.endou-tekkou.com/



こんなことをしている会社です

○鉄鋼を加工し、建物の骨組みを作る会社です。

(例) 一般住宅、橋梁、道路を保護するスノーシールド、学校の耐震補強用耐震ブレース



製造部社員の皆さん



社長 遠藤雅彦



社屋写真



庄林工場

我が社の
ウリ!

若者が集まり働きやすい企業

我が社は若者が都会に憧れ故郷を離れなくてもよい様に社屋・工場の外観イメージを新たに、また最新鋭の設備を導入し、お洒落でカッコいい鉄骨集団に生まれ変わりました。

仕事を見てみよう!!



1. 一次加工 ▶ 2. 組立 ▶ 3. 溶接 ▶ 4. 製品検査 ▶ 5. 出荷

専用マシンにて、孔明け、切断、開先加工を行います。

施工図、加工図にて、各パーツ毎に組立てを行います。

組み立てられたパーツを順序に従って本溶接を行います。

お客さま、建設会社の立合いにて、第三者検査機関が、寸法、外観、溶接部の非破壊検査を行います。

製品をトラックに積み、工事現場に出荷します。

どんな仕事があるの?

営業部

顧客の信頼を得て、仕事を確保する仕事

製作管理部

設計・工程・品質の管理をする仕事

製造部

鋼材を切断・組立・溶接・検査をし、製品を作成する仕事

総務部

材料の仕入れ、検査書類、安全書類等を作成する仕事

インタビュー

働く人



- 遠藤 雅彦さん
【社長、昭和45年生まれ】 (中央)
- 遠藤 修さん
【副社長、昭和46年生まれ】 (右)
- 安川 正和さん
【工場長、昭和44年生まれ】 (左)

{ 仕事の取り組みについて }

- 遠 当社は、技術が認められ、火山砂防事業(防災)において平成25年度に福井県から優秀賞を受賞しています。それには、社員の若い力が大きいですね。
- 遠 社員が自ら考えて日々の仕事を改善し行動しているので、顧客からのクレームがほとんどありません。おかげさまで当社の仕事の成果による新規顧客も増えてきており、4~5年前より売上高が約3倍になりました。現在、協力会社にも仕事を依頼していますが、相互に学ぶ点も多く、協力会社と共に勉強して品質の向上に努めています。
- 安 毎朝工場内でミーティングを行っており、細かい変更事項などの情報を社員で共有しています。さらに事務所で副社長とミーティングを行い、伝達の徹底を図っています。

{ 社員教育や福利厚生について }

- 遠 鉄骨関連の資格取得を奨励しており、会社負担で資格の取得が可能です。取得後は資格手当もあります。やる気のある社員を応援しています。
- 安 仕事の工程では若手からの意見を積極的に取り入れて、改善しています。

社員が休暇を取得しても、それぞれが納期を考えて行動しているので対応可能です。

- 遠 若手社員が多いため、休暇は取りやすくして仕事と家庭の両立を図ってもらっています。また最近、最新機械を導入したので、品質を守りながら加工スピードを上げることが可能となり、繁忙期でも残業時間が少なくなりました。

{ 社内の雰囲気はどうか? }

- 遠 当社は、社員の平均年齢が35歳~40歳と若手社員がほとんどで、社員一人一人がやる気にあふれ、活気があります。
- 遠 当社は、若手の力が大きく機動力があります。

{ これからの「遠藤鉄工所」について }

- 遠 人材育成に取り組み社員を育てていきたいですね。将来的には営業部門を任せられる人材を育成し、組織の強化を図っていきたくと考えています。また、設計部門では細かい心遣いや気配りができる、女性の採用を強化していきます。
- 遠 今後も「信頼の遠藤」と呼ばれるよう、品質管理、短納期を徹底し、お客さまに信頼され、地域に貢献できる企業を目指していきます。

大野衛生設備株式会社

〒912-0042 福井県大野市東中町 301
 設立：1980年(昭和55年)1月
 代表者：代表取締役 木下 一彦
 資本金：2,000万円
 従業員数：15名
 就業時間：8時～17時30分
 連絡先：0779-65-5600(担当者:木下)



こんなことをしている会社です

○管工事部門

台所やお風呂、洗面台の蛇口取替から漏水修理、給水ポンプやボイラーの取替、上・下水管の接続工事など、おうちの水回りの改修(リフォーム)を専門的に行っています。

○衛生部門

公共施設や大野市内 約2000件のお宅の浄化槽清掃と便槽の汲取り、業務を行っています

○福祉部門

福祉用具(車いす、介護ベッド等)のレンタル、シャワーベンチ・ポータブルトイレ等の販売。管工事部門と一緒に手すりの取付やバリアフリー工事を行っています。2019年度からは大野市の委託を受けて介護用おむつの販売・配達も行っていきます。



当社のマスコットキャラクター「パイプ君」です



2018年度 おおのへかえろうポスター展 おおのへかえろうグランプリ受賞



事務所



清掃作業



越前おおの産業と食彩フェアへ福祉用具出展

我が社のウリ!

管工事・衛生・福祉の3本柱で地域密着

衛生部門の約2000件のお客さまを大切にしながら、お客さまのニーズに合わせて管工事部門と福祉部門がそれぞれ連携し、確かな技術で工事が施工できます。これが当社の強みです。またリモデル(リフォーム)の提案から工事まで、「TOTO リモデルクラブ」のリモデルプロショップとして、水回りのお手伝いを専門として事業展開しています。

仕事を見てみよう!!

台所をシステムキッチンにリモデルする一例からご紹介します。

①現場確認

お客様のご要望をお聞きし、問題点を確認します。関連業者との打合せも行います。

- 問題点① キッチンの向きを変えたい
- 問題点② 窓の前に食器棚があり、部屋が暗いのを解消したい
- 問題点③ 部屋がじめじめする



作業前

②工 事

改修後のキッチンに合わせて給水管、給湯管、排水管のやり直しを当社が施工しました。窓の取替、壁に断熱材の貼付け、照明をLED照明に取替するなどを関連業者に施工してもらいました。部屋一面をリモデルするので、天井や床の貼替も同時進行で行いました。



③システムキッチン組立・完成

内装工事をすべて完成させてからシステムキッチンの組立を行います。組立が終わったら、給水管や給湯管、排水管を接続し、完成です。壁紙を白色で統一したため、とても部屋が明るくなりました。



昨年お風呂のリモデル工事(約250万円)を当社で施工させていただきました。リモデル工事後の出来栄に施主様のお母さまがとても感動されたことがきっかけで、台所のリモデル工事でもやろう!と決心しましたとお聞きしました。工事金額は約870万円。おうちの外壁塗装も行ったので工期は約2か月でした。

どんな仕事があるの?



管工事部門

蛇口取替、漏水修理、給水ポンプやボイラーの取替などで訪問します



衛生部門

施設やおうちの浄化槽の清掃や便槽の汲取りで訪問します



福祉部門

福祉用具のレンタル・販売、手すりの取付・バリアフリー工事で訪問します



事務部門

窓口対応、電話対応、事務作業、各部門の支援補助業務

インタビュー

働く人

若い力を募集中



木下社長



さいとう ようこ 齋藤 陽子 さん(左) [入社1年目]

えんどう よしてる 遠藤 義輝 さん(右) [入社3年目]



毎年5月開催の感謝祭



「クリーン・アップ・ふくい大作戦」



慰安旅行

{ 現在の仕事を行うこととなった経緯について }

創業以来、浄化槽の設置、修理等の衛生業務が当社の仕事の原点です。衛生業務のお客さまから、住宅設備工事の依頼が増え、仕事の幅が広がっていききました。その後、福祉部門が加わり、福祉用具の販売・レンタル事業を行うこととなりました。すると、お客さまから福祉用具の使用に伴い住宅の段差の解消や手すりの取付けなどの依頼が増え、住宅改修工事へと仕事が増えていきました。

{ 社員教育について }

当社は、確かな技術で工事を施工している事でお客さまから信頼を得ています。そのため社員には資格取得を奨励しており、資格手当もあります。また、社員には「当社のファンをつくりなさい」と言っています。当社は、地域のお客さまに指名されるお店になりたいと思いつけており、現在もその信念は変わっていません。現場スタッフの対応がお客さまに好印象として残り、次の機会も当社を指名してください。年に何件か、わざわざ当社まで来て「職人さんの対応が良かった」と言ってくれるお客さまがいて、うれしいですね。

{ 地元のお客さまとのお縁を大切に }

毎年5月の最終土日に「感謝祭」を開催しています。当日は展示会の他、抽選会やゲームなど、来場されたお客さまが楽しんでいただけるよう、社員も楽しみながら企画しています。また、大野商工会議所主催の「越前おおの産業と食彩フェア」へも毎年出展し、福祉用具や住宅改修に関する展示を行っています。

{ 社会貢献について }

当社は、環境にやさしい企業であり続けることを理念としており、地球温暖化防止やCO2削減に貢献するため、平成23年より「TOTO どんぐりの森づくり」に参加しどんぐりの苗を植えてきました。また、毎年4月に和泉地区で行われる「クリーンアップふくい大作戦」にも参加し、国道、県道沿いのゴミ拾いをしています。

{ これからの会社について }

今後も、お客さまのさまざまなニーズに対応し、管工事、衛生、福祉の3本柱で地域に密着した事業を展開していきたいと思っています。

株式会社加藤製作

〒912-0061 福井県大野市篠座 68-57
 設立：1952年(昭和27年)2月
 代表者：代表取締役 加藤 敏治
 資本金：2,000万円
 従業員数：19名
 就業時間：8時～17時30分
 連絡先：0779-65-0126(担当者・加藤)

こんなことをしている会社です

○ 建築工事・鋼構造物工事・管工事・ 機械器具設置工事・水道施設工事

愛すべき私たちのふるさと大野
 九頭竜川の美しい流れ、雄大なやまなみ、滔々と湧き出する水
 長い年月をかけ育まれた豊かな文化、やさらかな風土
 このかけがえのないふるさとに、私たちは鉄鋼業という仕事を
 通じて貢献したいと思っています。
 より快適な暮らしのために。そして未来の子どもたちのために。



大野市役所



HOROSSA!



我が社の
ウリ!

橋梁などのインフラ整備から
一般建築物まで鉄に命を吹き込みながら、
地域と暮らしに貢献しています。

一人一人の技術の向上を企業目標に掲げています。
 日々の仕事を通じて尽きることなく技能を向上させることが、技術集団として信頼され、
 働くことへの誇りに繋がると考えるからです。
 現在、一人が数種の公的資格を持つところまで来ました。若手の人材も増えており、資格
 取得等、人材育成においてのサポートも積極的に行っています。
 そうして得た能力のすべてをお客様に提供していくことが私たちの務めです。

仕事をしてみよう!!



1 設計 工作図
設計・工作図を作成し、材料を手配します。



2 材料検査
材料が入荷したら、発注通りに入荷されているかを検査します。



3 切断
切断線に沿って切断します。



6 建て方
建設現場へ運び、設置します。



5 製品検査
工作図通りに組立、溶接されているか検査します。



4 溶接
組立後、溶接します。

どんな仕事があるの?

設計部門

- お客様の要望に応えた設計
- 設計図を基に工作図(CAD)の作成
- 材料の手配



製造部門

- 工作図を基に製品の製造(穴開け・切断・組立・溶接・塗装)



検査部門

- 製品の検査



インタビュー

働く人

かつや たくろう
 勝矢 拓郎さん(左)
 [入社5年目、製造部門]

しまだ しんじ
 嶋田 新治さん(右)
 [入社4年目、設計部門]



{ この仕事に就いたきっかけは どんなことですか? }

- 勝 親の影響で、小さい頃から技術職に就いて職人になりたいと思っていました。
- 嶋 大学でCAD(製図用ソフト)を学んでいたため、関係する職種を探しているときこの会社を知り興味を持ちました。

{ 仕事をしていて嬉しかったこと・辛かったことは? }

- 勝 仕事をしていく中で、少しずつ覚えていって、いろいろなことが出来るようになって嬉しかったです。辛いことは、携帯電話の電波も届かないような現場へ重い荷物を背負って行くことです。
- 嶋 CADソフトに慣れていない頃に、量の多い部材を一つずつ入力しなければならなかった時は大変でした。ですがその甲斐あって、現場で製品がしっかりと納まったときは嬉しかったです。今ならあの頃よりももう少しスムーズな入力ができるのではないかと思います。

{ これからの目標を教えてください。 }

- 勝 生まれた時からずっと大野で育ってきたので地域貢献と思って仕事を頑張りたいです。
- 嶋 まだまだ未熟な面がたくさんあるので、一つ一つの作業を丁寧にこなしていけるように精進していきたいです。

{ 加藤社長からメッセージ }

- 社 当社では、外からは確認できない部分や、見落としとしてしまいがちな細部まで、丁寧に仕上げていきます。たとえ生産効率が低いと思われる仕事でも、100%の力を注ぎます。どんな製品においても、わずかな誤差に収める製造力と、建設施工能力、万全の品質管理をもってこれからも取り組んでいきます。